



# BOLETIN OFICIAL

DEL

## OBISPADO DE SALAMANCA

### Documentos de la Sta. Sede

Texto íntegro de la Encíclica «Orientales Omnes» sobre la unión de la Iglesia rutena a la Sede Apostólica

#### PIO PAPA XII

Venerables hermanos: Salud y Bendición Apostólica.—Todas las Iglesias orientales —como enseña la Historia —han sido siempre amadas con tiernísimo afecto por los Romanos Pontífices, y por eso éstos, soportando difícilmente su alejamiento del único redil, e “impulsados no ya por humanos intereses, sino sólo por la divina caridad y por el deseo de la común salvación” (León XIII, carta apostólica “Praeclara gratulationis”, del 22 de junio de 1894; “Acta Leonis XIII”, tomo XIV, pág. 201), las invitaron con repetidas instancias a retornar lo antes posible a aquella unidad, de la que desgraciadamente se habían alejado, Porque los mismos Sumos Pontífices saben bien por experiencia la abundancia de frutos que derivan de esta unión, felizmente reintegrada a toda la sociedad cristiana y de modo particular a los mismos orientales. En efecto, de la plena y perfecta unidad de todos los cristianos no puede menos de derivarse un gran incremento al Cuerpo Místico de Jesucristo y a cada uno de sus miembros.